



令和6年度 1月29日号

# 南っ子だより

～上市町立南加積小学校 学校だより～



本校のHPのQRコード

## 「伝え合い」を大切にした活動を通して

3学期が始まり、3週間が経ちました。学校では、「伝え合い」（対話）を大切にした活動を進めています。子供たちにも、自分の思いを伝えたり相手の思いを聴いたりすることが、互いに認め合うことにつながると話をしています。



先日、3年生の学級会「がんばったねパーティーを開こう」を覗くと、どの子も自分の考えやその理由をしっかりと語っていました。そして聞き手は、「なるほど」「たしかに」とつぶやいたり、「～なところは提案理由の関わり合いにつながるけど、～なところが心配」と友達の考えを踏まえて自分の意見を述べたりしていました。そして司会者は、「～さんの心配は大丈夫ですか」「～さんも楽しめそうですか」と反対意見や心配だと語る意見を大切にしながら進めていました。とても温かい雰囲気の中で、互いの考えを受け入れながらそれぞれの考えを吟味し、提案理由を踏まえながら課題解決に向かう子供たちの姿に、とても嬉しくなりました。そして、多数決ではなく、互いの意見を大切にしながら合体意見をつくりあげたりまとめたりする子供たちの姿に、成長を感じました。

このように、「伝え合い」（対話）を通して、子供たちは一緒に学ぶ仲間存在を大切にしたい、認め合うといった安心感の中で伸び伸びと自分らしさを表現していくとともに、これまでにはない新しい考えや関係を創り上げていくことができると考えています。子供同士、子供と教職員、教職員と保護者・地域の皆様と、「伝え合い」（対話）を通して、より一層安心して学ぶことができる学校、一人一人がよさを伸ばすことができる学校になるよう、努めていきたいと思えます。引き続き、ご理解とご協力をよろしく願います。

## 寒さを吹き飛ばし、がんばっています

2月に開催する「なわとびチャンピオン大会」に向けて、縄跳び運動に励んでいます。短縄跳びでは、多様な技ができるように挑戦したり、得意な技の回数を伸ばそうとねばり強く取り組んだりしています。1、2年生も二重跳びやあや跳びが随分上手になってきました。長縄跳びでは、縦割りのなかよし班で、8の字跳びの記録更新に向けて声を掛け合って練習しています。時間いっぱい取り組みながら関わりを深めています。



目当てをもち、休み時間等に短縄跳びの練習をする南っ子



協力して8の字跳びの練習をするなかよし班活動

## 学校をリードする上級生に学ぶ～委員会活動の見学～

3年生が委員会活動の様子を見学に出かけました。4、5、6年生は、日頃の活動内容を丁寧に教えたりどのような学校にしたいのかを伝えながら活動の楽しさや大変さを語ったりしました。3年生のインタビューの一つ一つにしっかりと答える上級生の姿はとても頼もしく生き生きとしています。3年生も実際に話合いに参加させてもらったり、放送をかけるなどの仕事を体験させてもらったりと張り切っています。このような活動を通して、下級生が上級生に憧れ、その姿を目指し、自分たちでよりよい学校を創り上げていってくれるのだと思いました。

2月、3月は、卒業生を祝ったり児童会の引継ぎを行ったりします。一つ一つの活動を通して、それぞれがより一層成長してくれることを願っています。



### 2月の

### 行事予定

2/3	月	集金振替日
4	火	1年英語教室
5	水	上市町らっこたんタイピング大会最終日
6	木	6年上市中学校体験入学13:30 4・5年委員会活動
7	金	学習参観・学年(学級)懇談会 創校150周年記念ミニコンサート
8	土	6年PTA親子活動
9	日	上市町民スキー大会
10	月	なわとびチャンピオン大会9:30
11	火	🌸 建国記念の日 富山県小・中・高校生書初大会
13	木	5・6年スキー・スノーボード教室
14	金	1年来年度入学生との交流集会9:30 避難訓練
17	月	クラブ活動発表会13:25
18	火	6年英語教室
20	木	5年校外学習(イタイタイ病資料館) クラブ活動 3年クラブ活動体験会
22	土	上市町公民館文化交流フェスティバル(プラスバンド児童出演)
23	日	🌸 天皇誕生日
24	月	振替休日
27	木	委員会活動
28	金	卒業を祝う会

### 身体全部を使って学んでいます

1・2年生は、運動能力向上支援事業でダンスを学んだり、英語教室で英語に親しんだりしました。音楽に合わせて踊ったり、繰り返し英語の発音をしたりして楽しく学んでいます。



### 創校150周年記念ミニコンサートを開催!

2月7日(金)の学習参観の日に、卒業生の戎本涼子さん(旧姓 碓井さん)をお招きして、創校150周年記念のミニコンサートを開くことになりました。ピアノ伴奏は内山節子先生です。美しい歌声やピアノの響きを通して、子供たちの豊かな心を育む機会になればと考えています。保護者・地域の皆さんも、ぜひご参加ください。14時からの開催です。

### ユニセフ募金活動に取り組みました

5年生が総合的な学習の時間に、ユニセフ募金について調べたことをチラシにまとめ、全校児童に呼びかけました。世界の子供たちの現状や募金活動がどのようなことに役立つのかを工夫して発信することでたくさんの協力を得ることができました。ご協力をありがとうございました。

